

# Bendición de la Iglesia de San Josemaría en Culiacán, Sinaloa, México

El Nuncio Apostólico de S.S. Benedicto XVI en México, S.E.R. Mons. Christophe Pierre, presidió la ceremonia de bendición de la Iglesia de San Josemaría en Culiacán, Sinaloa, México, el 14 de marzo de 2008.

05/02/2009

El pasado viernes 14 de marzo de 2008, fue bendecida la Iglesia de San Josemaría en la Ciudad de Culiacán, Sinaloa. Está ubicada en el Fraccionamiento Valle Alto, que espera albergar a cerca de 6 mil familias.

La ceremonia fue presidida por el Nuncio Apostólico de su Santidad Benedicto XVI en México, S.E.R. Mons. Christophe Pierre. Lo acompañaron el Obispo de Culiacán, Mons. Benjamín Jiménez Hernández; su Obispo Auxiliar, Mons. Emigdio Duarte; el Vicario Regional del Opus Dei en México, Mons. Francisco Ugarte; el Pbro. Rodrigo Martínez, Vicario Secretario del Opus Dei para el Occidente del país; y el Pbro. Fernando Villagomez, Vicario de la Iglesia de San Josemaría. Cerca de 700 personas -feligreses de la iglesia, personal de la empresa constructora y devotos de San Josemaría-

siguieron la ceremonia de bendición y la Santa Misa.

Después de bendecir el templo, Mons. Pierre agradeció a los constructores que en el diseño del fraccionamiento incluyeran una iglesia, pues ésta no sólo es un lugar de encuentro social, sino que muestra una visión del hombre que se construye a partir de su encuentro con Dios: Él cabe en todo lo que hacemos.

Además, dijo que ese encuentro entre Dios y el hombre se hace en las cosas cotidianas, como la vida que llevan las personas que viven –y las que vivirán- en Valle Alto, tal y como lo recordaba San Josemaría Escrivá de Balaguer, Fundador del Opus Dei.

El Vicario, Pbro. Fernando Villagomez, presentó al Nuncio la comunidad de fieles que se ha ido formando desde la bendición de la primera piedra en marzo de 2007 y

que participa en diversas actividades: el catecismo, las pláticas cuaresmales, la Misa dominical, etcétera.

## Oficina de Información en Internet

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/bendicion-de-la-iglesia-de-san-josemaria-en-culiacan-sinaloa-mexico-2/> (22/02/2026)